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Campingplatz 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1705 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Warum wurde der Kasseler Campingplatz an der Fulda - entgegen den 

öffentlichen Erklärungen des städtischen Pressedienstes - bisher nicht 

wieder eröffnet? 

 

2. Was hat der Magistrat bisher unternommen, damit Kassel endlich wieder 

ein vernünftiges Campingplatz-Angebot erhält? 

 

3. Haben sich in der Zwischenzeit andere Unternehmen bei der Stadt Kassel 

mit der Absicht gemeldet, in Kassel einen Campingplatz betreiben zu 

wollen? 

 

4. Welche rechtlichen Möglichkeiten bestehen, damit ggfs. die Stadt Kassel 

den früheren städtischen Campingplatz zurück erwerben kann, um diesen 

dann an einen zuverlässigen Betreiber weiter zu vergeben? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




